
21 DE ABRIL DE 2020. 

 

DIPUTADA PATRICIA MASS LAZOS, DEL PARTIDO MOVIMIENTO 

REGENERACIÓN NACIONAL. 

 

A FAVOR DEL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO POR MEDIO DEL CUAL 
LA SEXAGÉSIMA SÉPTIMA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO 
DEL ESTADO, EXHORTA RESPETUOSAMENTE A LOS AYUNTAMIENTOS DEL 
ESTADO DE CHIAPAS, PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SUS ATRIBUCIONES, 
DISPONGAN DE SUS RECURSOS PRESUPUESTALES DEL EJERCICIO FISCAL 
2020, INGRESOS DE LIBRE DISPOSICIÓN CONFORMADO POR LOS 
INGRESOS PROPIOS E INGRESOS DEL FONDO GENERAL DE 
PARTICIPACIONES, EN UNA PROPORCIÓN DE HASTA EL 10% Y EN 
SEGUNDO TÉRMINO EL FONDO DE APORTACIONES PARA EL 
FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS HASTA POR EL 5%, CON EL FIN DE 
BRINDAR  APOYOS A LOS SECTORES DE LA POBLACIÓN QUE HAN SIDO 
AFECTADOS ECONÓMICAMENTE POR LA SUSPENSIÓN DE ACTIVIDADES 
NO ESENCIALES, DERIVADO DE LA CONTINGENCIA SANITARIA GENERADA 
POR EL VIRUS SARS-COV2 (COVID-19), PRESENTADO POR LAS DIPUTADAS 
Y LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA JUNTA DE COORDINACIÓN 
POLÍTICA DE ESTA SEXAGÉSIMA SÉPTIMA LEGISLATURA. 

 

Con su venia diputada presidenta, quiero comentar lo siguiente estoy a favor del 

punto de acuerdo, solo quiero exhortar a la comisión de vigilancia y a la auditoria 

superior del estado, la debida fiscalización efectiva del ejercicio del porcentaje del 

presupuesto destinado para la atención en cuanto a la contingencia sanitaria por la 

que estamos viviendo, toda vez que quiero precisar que muchas alcaldesas y 

alcaldes del estado, han hecho uso de los recursos que se les han autorizado para 

fines propios, así mismo solicito que con independencia de la situación de 

contingencia por la que estamos pasando, se hagan los trámites legislativos 

correspondientes a efecto a que iniciativas presentadas por diputadas y diputados 

de este congreso del estado de Chiapas, en su caso y cito la iniciativa de la 

diputada Aida Jiménez Sesma, entre otras como la mía fueron presentadas desde 

hace meses, no han sido turnadas para su debida lectura y trámite legislativo 



correspondientes, a efecto de que en caso de que nosotros los 40 diputados 

deseemos votar a favor en esta legislatura necesitamos saber ya con precisión de 

este trámite ya para que sea solventado lo antes posible, toda vez que estas 

iniciativas ya las hemos presentado desde hace mucho más de 6 meses y no 

sabemos qué curso se les está dando. Es cuanto presidenta.- 


